



RENTÉE : OUVERTURE D'UNE CLASSE SUPPLÉMENTAIRE

Lundi 4 septembre, 167 enfants callassiens ont fait leur retour sur les bancs de l'école. Cette année encore, la fréquentation du groupe scolaire a augmenté de dix élèves.

Avec l'évolution constante des effectifs, la commune a pu obtenir l'ouverture d'une septième classe lors de cette rentrée 2023-2024.

La reprise est l'occasion de découvrir la première tranche de rénovation énergétique de l'établissement. En effet, durant l'été, le mode de chauffage a été remplacé et un système de climatisation a été mis en place.

Cette action traduit la volonté

de la Municipalité de réduire l'empreinte carbone, la facture énergétique et améliorer le confort d'utilisation du groupe scolaire pour les élèves, les enseignants et le personnel municipal.

Ainsi, lors de prochaines périodes de vacances scolaires, d'autres aménagements sont à venir. Ils consisteront en l'amélioration du système de ventilation, au remplacement de l'éclairage par des LED, aux travaux d'isolation de la toiture ainsi que des murs par l'extérieur. L'objectif est de tendre vers l'autoconsommation du groupe scolaire. Pour cela, au-delà des mesures d'économie d'énergie, des panneaux photovoltaïques seront implantés en toiture.



INVITATION



Inaugurations du 22 septembre 2023

INAUGURATIONS

Vendredi 22 septembre à 17h30, la place du 18 juin et la réhabilitation du centre historique seront inaugurés par Daniel MARIA, Maire de Callas et le Conseil Municipal en présence de Myriam GARCIA, Sous-Préfète de l'arrondissement de Draguignan et de Jean-Louis MASSON, Président du Conseil Départemental du Var, et de nombreuses autres personnalités. Cette cérémonie sera suivie d'un moment de convivialité.



FÊTE DE LA SAINT-LAURENT

Du 18 au 21 août, le village était en fête ! Les bénévoles du Comité des Fêtes avaient prévu de nombreuses activités et animations pour ravir petits et grands : concerts, fête foraine, retraite aux flambeaux, concours de boules en collaboration avec la Boule Callassienne. Pour clôturer l'événement, le traditionnel aïoli géant a réuni 300 callassiens souhaitant partager un moment d'échange et de convivialité.

EN SEPTEMBRE :

- **2 septembre** : Concours de boules 2x2 | La Boule Callassienne | Place du 18 juin | 18h
- **9 septembre** : Fête de la Bière | Compagnie des Cabris d'Argens | Place du 18 juin
- **16 septembre** : Concours de boules 2x2 | La Boule Callassienne | Place du 18 juin | 18h
- **Du 16 au 17 septembre** : Journées Européennes du Patrimoine
- **22 septembre** : Inaugurations de la place du 18 juin et de la réhabilitation du centre historique | Place du 18 juin | 17h30

